
■須田千秋さん
３年前に家業のお菓子屋で、自分の考えを
職人に伝えるのですが思うようにいかず悩ん

でいました。子供の頃よりあまりお菓子には
関心が薄く、洋裁のほうが好きでした。家業
に入っても販売や経営中心で、作ることは職
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８月30日　利根商業高等学校　模擬面接　実施
52名の生徒を５グループに分け２人１組10分面接
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人に任せていました。
少し悩んでいたらある人から専門学校に行
って学んだほうがいいとアドバイスをもらい
東京の学校に通うことになりました。子供も
高校生となり時間の余裕と家族の理解をいた
だき、新幹線通学で週３日通いました。
学校を決めるのもぎりぎりとなり、３月に
決めて申し込み、25日に面接してその場で
許可をいただき、４月１日が入学式でした。
夜学でしたので昼間は仕事をして、午後東京
というハードでした。120時間欠席すると即
退学で、18～67才まで16名でスタートして、
最後は13名となってしまいました。
仕事との両立でどうしても仕事を優先しな
くてはいけない時もあり、欠席時間を計算し
ながら通いましたが、先生方やクラスメイト
に助けられ、家族や会社の協力があり、２年
間なんとか通い、ギリギリ卒業できました。
学校で学んだことは、全て身に付いたわけ
ではありませんが、会社では職人に聞けない
こと、疑問に思うことを聞いたり、自分より
若い先生方に丁寧に指導され、忙しい中でも
通い続けてよかったと思いました。卒業後も
卒業生の会があり、先生方が相談に乗ってく
れたり、会員同志の情報交換もあり、菓子の
技術や世間の流れを学んでいます。
これら学んだことをお客様に提供してまい
りたいと思います。そのためにも更に学び続
けてまいりたいという気持ちを強く思ってい
ます。
ロータリーの皆様のお仲間に入れていただ
き、今後もご指導をお願いいたします。
■田辺裕己君
大誠会グループは内田病院を中心に「地域
といっしょに。あなたのために。」をモット
ーに３つの柱を建て、笑顔で支える地域医療
でまちづくりに役立ててまいりたいと考えて
います。
共に創り出すということで、地域力として
自立支援のために地域との協力など多角的視
点で対応し、つながりを深め各自の居場所を
つくり、必要とされているという気持ちを持
てるように得意なことは職員も入所者も互い
に教え合えるようにしたいと対応していま
す。
共に育むということで、地域の人災育成支
援、認知症サポーターや学校との連携を図る

ように、地域の小中学校にも出前講座をして
見守りに協力してもらっています。これらは
仲間づくりにも通じ、次世代への啓蒙や理解
また、高齢者と親子が交流することで、子育
て支援と子供と老人の情操環境も向上しま
す。
共に癒すということで、皆が心地よく過ご

されるための各セラピーや介護予防を行って
まいります。
これらができるのも大誠会グループが医療

介護、リハビリ、保育を総合的に対応してい、
連携がスムーズに行われるからと思います。
これらの連携により、今年の７月１日より

「いきいき未来のもり」事業として、０歳か
ら100歳までを対象にした複合施設を開設い
たしました。子供やお年寄り、障害のある子
供達が交流を図ることで互いを思いやり支え
合う心を育む居場所となるように設置しまし
た。
ひだまり保育園、いきいきデイサービス、

学童クラブ手をつなごう、障害児の放課後等
デイサービス、未就学障害者の療育訓練の場
のハートグリーンを総合的に、壁をなくして
交流できるようにしました。
健常者、障害者、高齢者の垣根のない共存

社会を目指し、住み慣れた地域で最後まで生
活できるようサポートしてまいりたいと考え
ています。
ロータリーの皆様方にご指導いただき、よ

り生活しやすい地域となるよう努めてまいり
ます。

－2－



■司　会　　 赤間昌彦SAA出席委員
■ソング　四つのテスト　　　　高橋　健君

宮内明彦会長
久し振りの例会場での例会です。８月は行
事例会変更が多く、５・６日川場U－10サ
ッカー大会、11・12日沼田ロータリーバス
ケットフェスタ、先週の家族納涼会とあり、
担当委員会はじめ多くの会員の御協力によ
り、無事に開催でき、すばらしい成果を上げ
られ、感謝申し上げます。
19日に地区財団セミナーがあり、次年度

地区補助金事業やグローバル補助事業につい
て研修し６名で参加してまいりました。
財団は1917年アトランタ大会で世界によ

いことをするためにとクランフ会長が基金設
置をして、28年ミネアポリス大会で正式に
ロータリー財団と承認され、運営委員会で運
営されるようになりました。
６つの重点プログラムを推進するため、本
年も地区目標達成のためご協力をお願いしま
す。

桑原敏彦幹事
◎地区大会の件
11月19日高崎アリーナで開催。出欠確認
を後日送ります。
◎九州大雨災害義援金の件
本日BOXを回しますのでご協力下さい。
◎８月21日新発田RC訪問
会長・幹事で挨拶に行き、例会出席。

◎SAA出席委員会　　 清野啓介委員

・８月11日　57.11％
・８月22日　76.56％
◎ニコニコ委員会　　　　　　吉野　登委員　
・宮内明彦君　U－10サッカー大会、バス
ケットフェスティバル、家族納涼会では各
担当委員会はじめ、会員皆様に大変お世話
になり感謝。21日に幹事と新発田RC例会
に出席。
・桑原　滋君　母の葬儀には多くのご参列あ
りがとうございました。お手伝いいただき
ロータリーの友情に感謝。

・山田龍之介君　13日母の初盆に際し会長
はじめ多くの皆様に参拝いただきありがと
うございました。物騒な世の中ですがロー
タリー活動を通じて世界平和ができれば。

・保坂充勇君　23日８年間不食生活した人
の講演会に行き、食べなくても生きられる
と気付かされ、大きな喜びでした。弁護士
医学博士の方でした。

・ニコニコ一週間　新会員卓話で須田千秋さ
ん、田辺裕己君の話しを楽しみに。
松野正一君　　水石清治君　桑原伸一郎君
阿形登氏君　　桑原敏彦君　　赤間昌彦君
斎藤正典君　　櫛渕光彦君　　持谷明宏君
関　真一君　　春日政志君　須田羊子さん
吉野　登君　　割田一敏君　　桑原　裕君
今井幸吉君　　小暮正人君　　金子秀行君
飯島千明君

・ニコニコ一週間　家族納涼会に感謝。
宮田徳彦君　　桑原敏彦君　小野里雅広君
福田真盛君　　赤間昌彦君　桑原伸一郎君
小菅茂雄君　　宮内明彦君　須田羊子さん
関　真一君　　戸部聖之君　　山宮敏夫君
田代経量君　　深津卓也君　　津久井功君
今井幸吉君　　持谷明宏君　　春日政志君
天野純一君　　保坂充勇君　須田千秋さん
小林賢一君　　平井秀明君　　清野啓介君
宮澤孝幸君　　金井正樹君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　水石清治委員長
松野正一君　　水石清治君　　今井幸吉君
前田善成君　　持谷明宏君　　阿形登氏君　
桑原　裕君　　吉野　登君　　宮内明彦君
関　真一君　　春日政志君　　櫛渕光彦君
割田一敏君　　桑原　滋君　桑原伸一郎君
小暮正人君　　金子秀行君　西田俊太郎君
保坂充勇君　　南雲達也君　　清野啓介君
飯島千明君　須田羊子さん

◎社会奉仕委員会　　　　　金子秀行委員長
８月４～６日U－10川場カップサッカー

大会、11・12日バスケットフェスティバル
と続けて開催し、多くの皆様にご協力いただ
きありがとうございました。無事に終了し、
参加者にも好評で大きな成果をあげることが
できました。
◎今月の誕生者　　　　　桑原伸一郎委員長
割田一敏君　　橋本安夫君　　前田善成君
永井彰一君　　須田千秋さん
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会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

70名 29名 11名 61.61 ％

幹事報告

委員会報告

例 会 報 告

会長の時間

８月22日分


